



運営協議会だより No. 6

平成 28 年 12 月 7 日 代表：津吹一晴 校長：小須田秀実



第 6 回地域協働学校運営協議会が 11 月 16 日（水）に行われました。

牛コミ イラスト 完成

いよいよ牛一くんから
「牛コミ」にバトンタッチ

「牛コミ」イラストが決まりました！
玄関の植込みに看板ができる予定です。
お楽しみに！
「牛一くん」同様、かわいがって
くださいね。

生徒&先生



保護者&地域

これからも生徒の皆さん
と協力して盛りたてて行
きたいと思います。どうぞ
よろしくお願いします。

学校からの報告

*11月3日の地域レクリエーションにおける吹奏楽部の発表では、市谷小学校との合同演奏も行い好評でした。地域の皆さんも楽しみにしている催しです。

*11月6日の区駅伝大会で、チームワークを発揮し、男子は37チーム中6位入賞、女子は31チーム中13位と15位に入りました。

*11月8日の1年生特別調理実習は、日本中国料理協会の協力を得て、10名が講師として参加くださり、海老のチリソースを作りました。『エビチリの素を使わずにできるとは！』『思ったより簡単』『ナマの海老をさわったのは初めて～』などの感想がありました。自宅で作ってみた生徒も多くいたようです。

*12月2日の1年生避難所防災訓練では、三角巾講習・炊き出し・災害用トイレ設営を行います。運営協議会委員や危機管理課・消防団の方がお手伝いにいらしてくださいませ。

3年生の集団面接練習

3年生の高校入試に向けて、11月28日・29日に、集団面接練習があります。運営協議会委員も面接官としてお手伝いします。皆さんが前向きに取り組んでいけるよう少しでも力添えできればと思っています。応援しています！

3年生にエールを送る餅つき大会

12月22日にPTA主催で、餅つき大会が行われます。これから本番を迎える3年生に力を送るため、今年も校長先生からの直筆メッセージ付きのお餅が配られます。力をもらって乗り越ってください。